

きらきら中野通信

発行者
家庭倫理の会
中野区
会長：内倉あゆ子

純粋倫理基礎講座「第一七講」

「科学に立脚し宗教に出入する」科学と宗教と倫理
六月一三日（土）中野産業振興センターにて寫
本真人研究員による、純粋倫理基礎講座が開催
されました。

始めに前回受講した「一六講」の実践を熊谷
中野中央支部長、伊藤支部事務長が実践報告を
行いました。

純粋倫理は、「科学に立脚」し「宗教に出入
すること」を本質的な特色としているというこ
とです。倫理は宗教なのかそうでないのかとい
う少々哲学的で難しいお話を、例話を通して分
かりやすくご説明いただきました。



寫本真人研究員



伊藤支部事務長 熊谷英夫支部長

おはよう倫理塾



六月一四日（火）に寫本真人研究員を迎え
天神会館にておはよう倫理塾が開催されまし
た。

実践報告には、青年部で大学二年生の鮫島
さくら子さんによる実践報告がありました。
内倉会長からお誘いを受け入会し、徳江局
長からは青年砂漠緑化隊で自ら進んで行動し
てみるようにと言われ班長の役を担われたそ
うです。

異文化の交流で、中国の方の国民性を
理解尊敬し、大学生活ではテニスサーク
ルを辞めて学びの場とする決意をされま
した。

お母様への感謝の念を伝えるため、お
母様とのスマホのラインで毎日通信を実
践されているなどの、発表をされました。

子育てワイワイ座談会



五月二一日（木）中野産
業振興センターにて子育
てセミナーが開催され佐
藤晶子講師のお話を伺い

ました。今回の参加者は二七名の方々に
受講していただき部屋が満室状態で嬉
しい喜びとなりました。六月一六日（木）
にその後のつながりを持つ為に子育て
ワイワイ座談会をスマイル中野にて少
人数ながらも楽しいひと時をすごしまし
た。 広報委員長：岡野

ホームページ：<http://nakano-rinri.jp>

■おしらせ■ 第六回 子育てセミナー

日時 七月一四日（木）
時間 午前十時～十一時三十分
場所 中野産業振興センター
講師 一般社団法人倫理研究所

佐藤晶子氏

富士研修セミナー



六月三日～五日の二泊三日で富士研修所でのセミナーに参加してきました。
中野区は、男性四名女性二名の計六名が参加し、
研究生の方々の熱く、そして感動を誘う講話に皆、耳を傾けました。
木村研究員の講話に自分を変えられる人は三つの能力を持っている。
①澄んだ心で聴く耳
②あるがままを見つめる目
③自分のこととして受けとめてみる心
また、以下の言葉も心に残りました。
● 「大切なものを大切に生きる生き方」

- 要物必要…必要なものはちょうどいいときにちょうどいいだけ与えられる。
- 要物必与…チャンス、問題、悩みも、出会いもセミナーも必要な時に与えられる。

文化だより

第三百二十八回しきなみ短歌 野方支苑

六月六日（月）中野商工会館にて勝川和子短歌講師によるしきなみ短歌会が行われました。

高点赞

花みかん散りし花びらかき集め

かすかに残る香り惜しみて 安藤忠子

五月晴れあじさいの花は七変化

人の心も時にうつろう 白井和子

紫陽花が丸く大きくふんわりと

色鮮やかに夏の訪れ 村田守

里帰り二ヶ月振りに布団干し

ゆっくり寝れたと父は喜ぶ 内倉あゆ子

清水に父の納骨済ませたり

夫は安堵し感謝にくれる 嘉山登美江

以上の五名の方々が選ばれました。

次回は七月四日（月）に予定されていますそれぞれにいろんな情景にあわせた歌が作られるようになりこれからも楽しみにしていますと、勝川和子短歌講師のお話でした。

中野駅前清掃

六月二六日（日）中野駅前清掃を中野中央支部、野方支部の皆さん二一名が参加されて行われました。梅雨の時期のなか雨も降っていない天気約二〇分間できれいに清掃が出来ました。

